



○ 「知識は力なり」勉強の大切さについて話をしました。

1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」の言葉の通り、1月は終わり2月に入りました。6年生が本校で過ごすのも、あと2か月となりましたが、6年生教室に掲示されている3学期の目標には、ほとんどの子どもたちが、6年生として下級生のお手本になることを目標に掲げてくれています。最後の最後まで、最高学年として自分たちの役割を自覚しており、大変嬉しく思います。

さて、2日(月)は全校朝会でした。残り2か月、全校朝会もあと2回と限られているため、子どもたちに何を伝えるべきか悩みましたが、もう一度「勉強」について考えてもらいたいと思い、勉強の大切さをテーマに話をしました。伝えた内容は、勉強したことは、自分の生活に生かすことができる。勉強することによって知識が増え、いろんな物事に興味が湧き、将来の夢にもつながるなど、勉強が自分の人生をより豊かにするということです。

子どもたちには、「知識は力なり」という言葉も伝えましたが、多様な知識を活かし、課題の解決策を模索しながら人生を歩んでいく力は、今後ますます重要になります。今年度、学校では、「一人一人の児童に合った学習の進め方」を研究テーマに、それぞれの先生が授業改善に努めてきました。今後も、子どもたちが主体的に学び、知識を身に付くことができる授業に取り組みたいと思います。



○ 避難訓練（火災想定）を実施しました。

火災を想定した避難訓練を1月16日(金)に実施しました。事前指導も行ったことで、子どもたちはスムーズに避難行動を取ることができました。

火災の原因是、1位がたばこ、2位がたき火で、空気が乾燥し乾いた風が吹くこれからの季節が、火災が増える時期だそうです。また統計では、全国で1日に100件程度、15分に1件火災が発生しているそうです。訓練では、子どもたちは、火遊びや火を扱うことは子どもたちだけでは絶対しないことも約束しました。これからの時期、火の扱いには十分お気を付けてください。



受賞おめでとうございます

○令和7年度 明るい選挙啓発ポスター・書道作品
【ポスターの部】

佳作 末永 琴美さん (6年)

○令和7年度 はげまし隊川柳

教育長賞 荒川 結衣さん (5年)

「またひとつ ふえた笑顔と まるの数」

○ 子どもたちの力でスリッパが並んでいます。

3学期、落ち着いた学校生活を送るための取組の一つとして、トイレのスリッパ並べに取り組んでいます。今回、子どもたちが、スリッパ置き場にスリッパの絵を貼り、その上にきちんと並べてもらおうというアイデアを出してくれました。今、トイレのスリッパはきれいに並べられています。自分たちの力でより良い生活を築く姿、大変すばらしいと思います。

○ 2月の主な行事予定 (日程変更の可能性もございます。ご了承ください。)

- 2月 2日(月)全校朝会 安全点検
2月 3日(火)悩みアンケート
2月 4日(水)読み聞かせ(4年)
2月 5日(木)クラブ 教育相談
2月 6日(金)代表委員会 SC来校
教育相談
2月 10日(月)記名の日 口座再振替日
2月 13日(金)薬物乱用防止教室(6年)
SC来校

- 2月 17日(火)ICT 支援員来校
2月 18日(水)読み聞かせ(5年) フッ化物洗口
2月 19日(金)クラブ
2月 24日(火)参観日(5・6年)
2月 25日(水)参観日(3・4年) フッ化物洗口 【学校HP】
学校運営協議会 口座振替日
2月 26日(木)参観日(1・2年)
2月 27日(金)委員会 卒業式練習

